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第29回例会報告 *通算例会回数4173回目* （4月4日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５０名          ・出席数   ３４名          ・欠席数  １６名 

・当日出席率   ７１．７３％               ・前々回修正出席率   １００．００％ 

＜欠席会員＞阿部､相原､平田､廣川､小堀､吉良､水沼､宮道､越智､重松､坂本､渡辺､八木(伸) 

〔免除会員〕檜垣(巧)､久米､八木(正) 

<3/7 欠席補填>(2/25DTTS)阿部､菅 (3/4 今治北)相原､平田､廣川､冠､木村(雅)､小堀､楠橋､佐々木､八木(伸)､矢野 

◇幹事報告・例会終了後、大会議室にて４月定例理事会を開催いたしました。 

・４月のロータリーレートは１ドル１５１円となっております。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ 

・木村雅彦会員：家族以外に祝ってもらえるのはうれしいですね。バースデーソングありがとうございました。 
 

今治青少年ロータリー友の会活動報告 
◆田中良史青少年奉仕委員長：今治RCは1950年3月、戦後の荒廃の中でもロータリー精神に叶う男女学生各1名ずつを市内

の小中高17校から選び、表彰しました。翌年3月の表彰後、被表彰者全員を招いて懇談会を実施すると、今後も機会を設けて欲

しいとの話になり、「ロータリー受章者の会」を発足、これを改組した「今治青少年ロータリークラブ」発会式を1951年12月27日に

行いました。ただロータリークラブの名称は権威と品位を守るために登録されているためよろしくないとされ、「今治青少年ロータ

リー友の会」と名称変更して現在に至ります。▼現在の友の会メンバーは市内各中学・高校から推薦された2名ずつで構成され、

主な活動内容は月1回の定例会開催、夏休み中のサマーキャンプ・清掃奉仕・早朝例会への参加などとなっています。 

◆今治青少年ロータリー友の会 横山聖奈さん：本年度は定例会がメインとなった１年でした。▼３月の活動…私が会長と

なって初めての定例会であり、また、新中学２年生にとっても初めての活動でした。それぞれが緊張するなかお話したり、カ
ードゲームをしたりすることで仲も深まり良いスタートが切れた活動となりました。私としても先頭に立ち何かを行うことが初
めての経験だったため、不安でいっぱいでしたがこの１年頑張ろうと思えた活動でした。▼５月の活動…早朝例会で織田が

浜の清掃に参加させていただきました。参加者は私を含め２名のみでしたが、皆さんと一緒に清掃をして、来た時よりもきれ
いになった砂浜を見ると参加してよかったと思いました。▼８月の活動…場所が上手く借りることができず諦めるしかないと

思っていたのですが、田中さんが会社の休憩スペースを提供してくださったおかげで無事BBQを実施することができまし
た。田中さんには感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。そして、当日参加してくださった皆様もお

忙しい中時間をつくっていただきありがとうございました。当日雨が降ったりやんだりととても不安定な天候でしたがテント
設営や火おこし等様々なことをお手伝いいただき、大変お世話になりました。スイカやアイス、シュークリームなどの差し入れ

もいただき、友の会一同感謝いたします。皆様のおかげで大きな怪我や食品ロスにつながることも起きず、とても楽しく思い
出に残る活動をすることができました。▼１１月の活動…早朝例会に参加させていただきました。１１月に海に来ることが初め

てだったので、とても新鮮な気持ちになりました。参加者は学業の関係などにより私だけでしたが大変お世話になりました。
海岸の清掃をすると同時に、綺麗な朝日を見ることができ心があらわれたように感じました。▼１２月の活動…少数ながら

クリスマス会を実施いたしました。９月から私の学校での行事ごとが多く、活動ができていなかったため間が空き少し不安
でしたが久しぶりにもかかわらず皆さん楽しく過ごされていたので活動できてよかったと思いました。▼１月の活動…中学３

年生は受験シーズンだったため、高校生から面接のコツや各学校の雰囲気などを聞くという相談会のような活動になりまし
た。▼２月の活動…一通り１年間の活動が終わるため、次年度の役員を選出するための話し合いをしつつ楽しい時間を過

ごしました。役員になることに興味を持ってくれる人も多く、改めてこの１年間活動できて本当によかったと心から感じました。
▼３月の活動…私にとっては最後の活動であるため少し悲しい気持ちもありましたが、来月から始まる新体制の今治青少

年ロータリー友の会のために引継ぎを行い、最後の締めとし、本年度の活動は終了です。▼最後に…私が友の会に入って
よかったと思ったことは、活動をしていく中で、様々な人と関わりを持てたことです。普段接する機会のない人達と関わるこ

とで、コミュニケーション能力や主体性、自主性を身に着けることができました。また、会長を務めることで予定を立てること
の難しさや、人をまとめることの大変さを学ぶことができました。そして今日のような普通の学校生活ではなかなかできない

ような経験をさせていただき、私個人として大きく成長できたと感じております。今治青少年ロータリー友の会に入会してい
なければ今の私はなかったと思います。友の会を支えてくださっている皆様、特に田中委員長・阿部副委員長には活動場所

の提供や活動にあたる打ち合わせなども含めて大変お世話になり、感謝の気持ちでいっぱいです。改めて今治青少年ロー
タリー友の会を支えてくださり誠にありがとうございます。来年度からも引き続き友の会をよろしくお願いいたします。 

＜ゲスト＞今治青少年ロータリー友の会 横山聖奈さん ＜ビジター＞新居浜ＲＣ 桑原征一氏 [港湾荷役業] 

次 回 例 会（４月１１日） 
【 清掃奉仕・早朝例会  （ 場 所 ： 織田が浜 ） 】 

日    時 ： ２０２４年４月１１日 （木）  ６：３０清掃開始  ７：００例会開始 

例会後、パン（銀座パン）とお茶をご用意しております。 
雨天の場合は７時より例会のみ開催。ロータリーバッジの着用をお願いします。 


